
 

 

 

令和６年度ＰＴＡ会長 秋𠮷 竜太 あいさつ 

日頃よりＰＴＡ活動へのご理解、ご協力を賜りまことにありがとうございます。各ご家庭、地域の皆さまの温かい 

まなざしと陰ひなたの支えのもと、東っ子たちが日々元気に過ごす姿を見ることができ嬉しく思っております。引き 

続き健やかな成長をサポートしていただけましたら幸いです。私自身もＰＴＡの一員、そしておやじの会の一員とし 

て、こどもたちの成長をアシストできればと思っております。 

今年度も楽しいイベントをたくさん計画しておりますが、より多くの方々にお手伝いいただけるとさらに賑やかな 

イベント、最高の思い出になることと思っています。われこそは！という方、ぜひお声がけください。 

暑い日が続いておりますが遅れていた梅雨入りも目前のようです。気温や気圧の変化で体調を崩しやすくなります 

が、お健やかにお過ごしください。 

 

 

五十嵐 信昭 校長先生 あいさつ 

ＰＴＡ会員の皆様には、日頃より子供たちにとって安全安心な教育活動のためにさまざまなご支援をいただき、 

ありがとうございます。保護者の皆様のご協力に支えられ、より充実した教育環境が整えられているものと感じて 

います。 

ＰＴＡ規約を改めて読みますと、「保護者と教職員が協力して、家庭・学校・地域の良い環境づくりを行い、児童 

 の健全な育成を図る」ことを目的とし、「①家庭・学校・地域が協力して児童が健全な生活が送れるよう援助 ②児 

 童の生活環境の向上 ③会員同士の研修や親睦などの活動を行う」とあります。 

まさに、“子供たちのために”という思いでご尽力いただいていることを再認識するとともに、「家庭・学校・地域」 

の一角を担う私たち教職員もより一層一枚岩となって力を合わせていかなければならないという思いを強くいたしま 

した。今年度も、子供たちをど真ん中に、お互いのより良い関係づくりをしていきましょう。 

 

 

上田 恵美子 教頭先生 あいさつ 

今年度、着任いたしました。教頭としては新任で、４月当初は毎日が緊張の連続でしたが、ＰＴＡ役員さんはじめ、 

保護者のみなさまや子供たちがいつも笑顔で接してくださるおかげで、少しずつ仲間に入れていただいているような 

気持ちになれています。ありがとうございます。 

地域・家庭・学校と、行田東小学校に関わるすべての人たちが明るく楽しく生活ができるように、みなさまと一緒 

 に取り組んで参りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

今年度本部役員を退任された方々に、学校より感謝状が贈られました。 

 

中川 真純さん    三沢 奈都子さん    小金澤 明子さん    川元 梓さん      

 

ご尽力いただき、ありがとうございました。 
 

 

 

令 和 ６ 年 ６ 月 ２ ５ 日 

行 田 東 小 学 校 Ｐ Ｔ Ａ 

会 長  秋 𠮷  竜 太 



 

４月２７日（土）に新旧ＰＴＡ本部役員の顔合わせを行いました。１年間よろしくお願いいたします。 

役  職 氏  名 

会 長 秋 𠮷  竜 太 

副会長（教頭） 上田  恵美子 

副 会 長 前 野  絵 美 

副 会 長 ロールバック 恭子  

副 会 長 越 智  美 穂 

副 会 長 田 村  悦 子 

書 記 森 田  裕 子 

書 記 菊地原  倫実 

会 計 小田  友香理 

会 計 監 査 鹿 野  理 恵 

会 計 監 査 柴田  千絵美 

５３０推進委員 大沢   晴子 

青少年補導委員 増井  加代子 

６月１日（土）に委員リーダー、サブリーダーの引継ぎを行いました。 

旧メンバーの方々、ありがとうございました。新メンバーの方々、１年間よろしくお願いいたします。

 

 

 

 

 

 

■学級代表ベルマーク委員  ・運営委員会への参加（年数回のＷｅｂアンケートへの参加） 

              ・ベルマーク、テトラパックの回収、集計（年３回の回収、集計作業） 

■校 外 対 策 委 員  ・夕方パトロール活動（担当者のペースで年２回）、 

・ひまわり１１０番継続依頼、訪問活動（年２～３回） 

■選  考   委  員  ・次年度本部役員の選出（主に秋以降に活動） 

■卒  対   委  員  ・卒業記念品の選定・発注（主に秋以降に活動） 

 

※就労されている方、小さいお子さんのいる方、その他全ての方が活動していただきやすいよう、 

毎年活動内容の見直しを行っています。 

 

※変更する場合もあります。 

■ ８月２４日（土）  水かけ祭・花火祭 

■１０月１９日（土）  元気村 

■ ３月 ８日（土）  ６年生対象ふれあい企画 

委  員 令和５年度リーダー 令和６年度リーダー 

学級代表ベルマーク委員 成田 恵子さん 松本 華令さん 

校 外 対 策 委 員 石川 貴士さん 仲村 昌子さん 

選 考 委 員  金川 香里さん 

卒 対 委 員 加藤 恵子さん 本間 希里子さん 



 

「朝のあいさつ運動」「下校時見守り運動」 報告書 

（令和５年度分集計結果） 

 

「朝のあいさつ運動」「下校時見守り運動」の活動後に提出していただいたアンケートをまとめましたので、 

ご報告いたします。 

 

〇朝のあいさつ運動〇 

【学校前信号】 

・あいさつをしてくれる児童が多かったです。 

・大きな声で元気に挨拶してくれました。 

・信号が点滅したら、急がずに止まる児童が多くて感心しました。   

 

【川せん通り】 

 ・スクールゾーンで車両通行禁止のはずが、進入してくる車がいて危ないと感じました。 

 ・車の侵入がありました。子供たちに何かある前に対策を講じた方がいいかと思います。 

 

【裏門】 

・返事はみんな元気よくしてくれて、卒業生であろう中学生も元気に挨拶してくれて、 

 あいさつ運動の効果を感じました。 

 

〇下校時見守り運動〇 

【旧フジスポーツ横】※今年度から「山手北子供の公園付近」と名称が変わります。 

・広がって歩いている子が何人か見られました。 

・カーブで反対側から来たバイクとあわや大惨事の瞬間に遭遇しました。 

いつ事故が起きてもおかしくないと感じました。 

・狭い道なのに車もわりと速いスピードで来るので、今後もこの場所での見守りが必要と感じました。 

 

【バス通り入口】 

・元気に挨拶してくれる子が多かったです。走っている子もいたので、道が狭いので心配でした。 

・旧フジスポ方面からの車が多く、危険だと感じる場面がありました。 

 

【諏訪神社前】 

・下校の子は３人くらいでしたが、車通りが多かったので立てて良かったです。 

・横断歩道で、塚田駅から東小学校方面に来る車と児童がぶつかる可能性が高いと感じます。 

 行田公園から出てくる自転車等も含め、往来の多い時間帯と下校時間がかぶる箇所だと改めて感じました。 

・何人かの子は渡るのが面倒なのか、神社の中を通り声をかけられないようにしている感じが見られました。 

 

【川せん通り】 

・さようならと声をかけると返事を返してくれる子供が多かったです。自分から挨拶してくれる子もいました。 

・お友達同士で横に広がって歩く子が多数いました。車通りもあるので、端に寄って歩くように注意しても 

 その時だけでしばらくするとまた広がってしまいます。 

・道が狭いですが、みんな車や自転車に気をつけながら歩いていました。 

 

※「朝のあいさつ運動」「下校時見守り運動」活動後にご意見等がございましたら、当番表にあるＱＲコードへアク

セスいただき、アンケートにご記入をお願いします。 

 



 

 

バレーボール部  

新入部員募集のお知らせ 

 
ＰＴＡバレーボール部では新入部員を募集しています。 

学生時代にバレーボールをしていた方、スポーツを始めたい方、ストレス発散したい方など、どなたでも 

大歓迎です♪ 

小さいお子様連れの方でも大丈夫です♪ 

楽しく汗を流してみませんか？ 

ぜひお気軽にご参加ください！ 

 

 

 

場 所 行田東小学校 体育館 

練習日 毎週月曜日、水曜日 

時 間 １６時〜１８時 

連絡先 バレー部部長 鈴木純奈（ＭAIL：tk2.junna@docomo.ne.jp） 

 

～まずはお気軽にお問合せ下さい～ 

 

 

 


